

つたぎわ



学校教育目標

わくわく学び

いきいき挑戦する

児童の育成

一学期を振り返って

教頭

海開き、山開きの便りが届く頃となりました。保護者、地域の皆様には、ますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

平素は、本校の教育推進に格別のご理解とご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。

さて、一学期を締めくくる時期を迎え、児童たちが心待ちにしている夏休みが近づいてきています。四月に葛沢小学校が開校してからこれまでの間、大きな事故やトラブルもなく順調に学校生活を送っております。これもひとえに保護者、地域の皆様のご協力の賜と心より感謝しております。

一学期を振り返ってみますと、四月は、開校式、入学式、始業式、スクールバスの運行開始、PTA組織の立ち上げ等、たいへんあわただしい一ヶ月でした。しかしながら、児童は新しい環境にもすぐに慣れて、昨年までと変わらず授業や学校生活に取り組みだすようにしています。

五月には、新入生歓迎遠足、家庭訪問、PTAリサイクル活動、旧伊水小から続いている全校田植えなど、学校行事も順調に行うことができました。特に、全校田植えにつきましては、葛沢地区全老人クラブより指導ボランティアとしてご協力いただき、本当にありがとうございました。

そして、六月は、五年生の自然学校、六年生の修学旅行、プール開きがありました。これらの行事は、昨年度まで新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、延期や短縮、中止を余儀なくされてきたものです。本年度は、徹底して感染症予防に取り組みつつ、ほぼ従来どおりの実施ができました。

特に、自然学校は神野小学校と連合を組み、四泊五日で実施することができました。ようやく自然学校本来の学習のねらいを達成できたように思います。私も、四日目と五日目の児童引率に参加しました。四日目は、東山登山の日でした。四

日目ともなると五年生の児童たちもずいぶん環境になじんでおり、次のプログラムを見通して、自ら判断して準備をする姿や山頂をめざして黙々と歩く姿が印象に残りました。

中でも、一番心に残ったことは、ある児童の一言でした。「教頭先生、こんなに長いことゲームセかんかったんは、はじめてやわ。」とのこと。五日間、テレビやゲーム、SNSから離れた生活を送ったことは、ネット社会を生きる児童たちにとって、貴重な体験だったに違いありません。また、夜のキャンドルサービスでは、ろうそくの明かりしかなく、活動の振り返りを行い、最後に家族からの手紙を読みました。自分を支えてくれている家族や仲間へのありがたさを十分に感じ取ったことでしょう。

プールの授業も二年ぶりの再開となりました。保護者の皆様には、プール水泳に必要な準備を整えていただきましたこと、感謝申し上げます。一年生から三年生までが、学校のプールを使用するのがはじめてという異例の状況ではありましたが、予定していた水泳授業の期間を事故無く終えることができました。

いよいよ七月となり、一学期終業式を迎えます。九十五名の児童は、新しい生活にもすっかり慣れて、逞しさが感じられるようになりました。学校行事の多い二学期は、さらなる成長が見られることと楽しみにしております。

さて、PTA理事会や参観日にお伝えしたとおり、夏季休業中には、校舎の大規模改修が行われます。二学期始業式までに、各学級の教室と職員室、トイレ等が改修される予定です。

つきましては、校舎をはじめ、校庭、体育館、プール等学校施設が全面的に使用できなくなりますが、夏季休業中は学校施設内への立ち入りを控えてくださいますようお願い申し上げます。

なお、学校に用事のある方は、電話を利用していただくか、体育館会議室に臨時の職員室を仮設しますので、体育館東側よりお入りください。

保護者の皆様には、改修に伴う学校備品の移動について、二回の奉仕作業へのご協力をよろしくお願ひします。
地域の皆様にもご不便やご迷惑をおかけすることと存じますが、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

夏休みに向けて

生活推進部

葛沢小学校がスタートして、あつという間に一学期が終了しようとしています。新しいメンバーとの生活は、ちよっぴりどきどきしたスタートでしたが、あつという間に仲良くなり、運動場は、元気な子どもたちでいっぱいになりました。六年生を中心に、みんなが楽しく過ごせる学校をつくらうとしています。

さて、一学期もあと少しで終わり、長い夏休みに入ります。子どもたちは、学校ベースから家庭ベースの生活に変わります。夏休みのくらしについては、自治会別懇談会で説明させていただきましたが中止になりましたので、資料をよく読んでください。その中でも、二つのことについては、子どもたちと話しをしていただいて、気をつけていただきたいと思っています。

一つ目は、「健康に過ごす」ということです。新型コロナウイルスの感染症の新規感染者数が急増し、第七波が近づいています。より一層の注意が必要ですので、異常な暑さによる熱中症にも気をつけなければなりません。規則正しい生活のもと、できる対策をしていきたいです。

二つ目は、「テレビ・ゲーム・インターネットとの関わり方」です。それぞれご家庭で約束を決め、上手にインターネットなどと付き合ってください。今、ネットゲーム依存の低年齢化がいわれられています。自分で止められる力をつけられるよう、ご家庭で見守っていただきたいと思っています。そして、SNSによるトラブルにも巻き込まれないよう、学校でも指導をしていきますが、おうちでも注意して見ていただきますようお願いいたします。

長い夏休み、子どもたちが健やかに、有意義に過ごせますようよろしくお願ひします。



7月の予定

20日(水) 終業式 下校 11:00
24日(日) PTA 奉仕作業

8月の予定

6日(土) アルミ缶回収
9日(火) ささゆり号(学遊館)
11日(木) ~15日(月) 学校施設一時閉鎖
28日(日) PTA 奉仕作業

9月の予定

1日(木) 始業式 下校 11:00
2日(金) 身体測定 下校 11:30
3日(土) アルミ缶回収
教育フェスティバル
5日(月) 給食開始
7日(水) 読書ボランティア
12日(月) 集金日
13日(火) ささゆり号(学校)
SC 来校
16日(金) PTA 本部役員会・理事会

19日(月) 敬老の日
21日(木) 読書ボランティア
23日(金) 秋分の日
30日(金) 授業参観日
PTA 教育講演会



※コロナウイルスの状況によって
予定が変更になる場合があります。

五年生 自然学校

六月六日～十日まで、四泊五日の日程で、神野小学校の五年生とともに、自然学校に行ってきました。楽しい思い出をそれぞれ俳句で表しました。

カヤックは 二人でのれば 安心だ
五年

二回目の カヌーはとても 最高だ
五年

音水湖 カヌーで遊び 楽しいな
五年

自然学校 カヌーを楽しむ 私たち
五年

落ちる人 見てる自分 こわくなる
五年

音水湖 カヌー楽しい また行きたい
五年



火起こして 苦労して作った カレーだよ
五年

焼き板は 炭を落として かざりつけ
五年

焼き板の 板を焼くとき 火が付いた
五年

焼き板の 焼くときこわい ひやひやだ
五年

グルーガン 人が多くて 争奪戦
五年

ピザ作り 一から作る おいしいな
五年

ピザ作り 具材たくさん おいしいな
五年



たかのすで ドライバーふり 球飛ばす
五年

ゴルフした いっぱい打って つかれたよ
五年

ゴルフで よく打てました けどしんどい
五年



コテージで さわぎまくって 怒られた
五年

失敗し 良きこともあり 活かしてく
五年

待ちに待ち みんなとお泊り ファイヤの夜
五年



六年生 修学旅行

六月十六～十七日に京都 奈良方面へ修学旅行に行きました。修学旅行の思い出を短歌で表現しました。

金閣寺 池に映る 金閣は
とてもピカピカ 美しいな
六年

くもりでも とてもキレイな 金閣寺
晴れだともっと きれいだろうな
六年

金閣寺 ピカピカ光り まぶしいな
池に反射し とてもキレイだ
六年

金閣寺 思った以上に ピカピカと
輝いていて とてもきれいだ
六年

きれいだな ピカピカ光る 金閣寺
池に映って 写真みたいだ
六年



奈良公園 鹿とたくさん ふれあった
いい思い出に 残るひととき
六年

東大寺 大仏見ると でっかくて
めっちゃきれいで 大はく力だ
六年

バスの中 アイマスク買って ねたんだよ
三枚買って 金欠だよ
六年



握り墨 初めてさわる この感じ
一生忘れない この体験
六年

握り墨 握ったことない 感じよくて
握るとくせになっちゃうかもね
六年

京都駅 夜のお散歩 楽しくて
京都人気の 観光スポット
六年

京都駅 イルミネーション キラキラで
約二百の 絵の階段
六年

京都駅 輝く階段 きれいだな
上りきると 広がる景色
六年

さんばした 夜の京都駅 かがやいた
イルミネーション また行きたいな
六年

光ゆく 階段上り 見下ろせば
都会の景色 都町(みやこまち)
六年



映画村 お化け屋敷で 最初から
進いかけて 泣きさげんだよ
六年

映画村 一つ目お化け こっち見て
びつくりしたよ もうこりこりだ
六年

